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Johannes 17,1-11a 
 

 
Leichte Sprache 
 
Jesus betet für alle Menschen zu Gott. 

 

Jesus betete zu seinem Vater im Himmel. 

Jesus sagte: 

 

Vater. 

Jetzt ist es soweit. 

Jetzt gehe ich zu dir. 

 

Vater. 

Ich habe hier auf der Erde alles zu Ende gemacht. 

Hier auf der Erde habe ich alles getan, was du mir gesagt hast. 

Vater. 

Du hast die Menschen lieb. 

Darum hast du mich zu den Menschen geschickt: 

Damit ich ihnen alles von dir erzähle. 

 

Jetzt bin ich fertig. 

Die Menschen haben gut zugehört. 

Die Menschen haben ihre Herzen für dein Wort auf gemacht. 

Die Menschen haben gemerkt, dass ich wirklich von dir komme. 

Dass du mich wirklich geschickt hast. 

 

http://www.evangelium-in-leichter-sprache.de/


 
 

Evangelium in Leichter Sprache     7. Sonntag der Osterzeit Lesejahr A
  

 

 © www.evangelium-in-leichter-sprache.de 

 

 

Vater. 

Jetzt gehe ich zu dir zurück. 

Dann bin ich nicht mehr auf der Erde. 

Weil ich bei dir bin. 

Aber die Menschen sind noch auf der Erde. 

Die Menschen sind noch in der Welt. 

Aber du bist bei ihnen. 

Beschütze die Menschen. 

  

http://www.evangelium-in-leichter-sprache.de/

